

INVITATION À UNE RANDONNÉE PÉDESTRE

Le 15 février 2024 de 9 h 45 à 14 h



Nous vous invitons à participer à une randonnée pédestre de niveau facile au parc du Mont-Royal. Il s'agit d'un aller-retour sur le chemin Olmsted entre le monument à Sir George-Étienne Cartier et le chalet du Mont-Royal.

Sur ce large sentier bordé de pavés de pierres, nous découvrons un joli paysage montréalais avant d'arriver au chalet du Mont-Royal (où il y a un café et des toilettes). L'aller-retour totalise près de 10 km et le dénivelé est de 140 mètres.

Si cette activité vous intéresse, voici les détails :

- Rendez-vous à 9 h 45 au monument à sir George-Étienne Cartier* sur avenue du Parc au sud de la rue Mont-Royal.
- Au départ, des installations sanitaires sont disponibles.
- De l'eau, une collation et un lunch sont suggérés (possible de se procurer sandwich et breuvage au chalet).
- La randonnée s'effectue à votre propre rythme.
- Pour votre confort et votre sécurité, si le sentier est glacé, des crampons sont fortement recommandés et des bâtons peuvent être utiles.
- En cas de mauvais temps, l'événement est remis, si possible, au lendemain.



Les personnes inscrites seront rejointes par courriel.

Au plaisir de vous voir!

Activité organisée par Francine Gratton, Roseline Garon, Hugues Beauregard et François Donati, membres du CA de l'APRUM.

Faire part de votre intérêt pour la randonnée à francine.gratton@umontreal.ca

*Stationnement possible sur avenue du Parc (côté ouest au sud de Mont-Royal) à partir de 9 h 30 ou autobus 80, avenue du Parc (arrêt devant le monument).

En indiquant le monument Sir G-É Cartier sur Google Map, on obtient des indications précises.